
Дневник избирательной кампании

Внимание-человеку
Встречи Г. С. Таразевича с избирателями

Повышение благосостояния, 
улучшение жизни советских 
людей — стержень всей соци
ально-экономической полити
ки КПСС. Как отмечается в 
предвыборной платформе 
Центрального Комитета КПСС, 
партии близки, понятны насущ
ные нужды народа, и она 
упорно работает над тем, что
бы уже в ближайшие годы со
ветские люди стали жить луч
ше.

Бесспорно, фундаментом 
сильной социальной политики, 
рожденной перестройкой, яв
ляется эффективная экономи
ка. Об этом говорили избира
тели Воложинского района на 
встречах с кандидатом в на
родные депутаты СССР Пред
седателем Президиума Вер
ховного Совета БССР Г. С. Та- 
разевичем, который баллоти
руется по Молодечненскому 
национально - территориально
му избирательному округу 
№ 71.

Живые, заинтересованные 

беседы завязывались с людь
ми прямо на фермах, в цехах, 
на улицах, в магазинах, в жилых 
домах избирателей.

— Радикальная экономиче
ская реформа, ускорение на
учно-технического прогресса, 
прямая зависимость доходов 
от эффективности и качества 
работы невозможны без пре
доставления трудовым коллек
тивам полной самостоятельно
сти, — отметил на встрече с 
кандидатом в народные депу
таты СССР председатель кол
хоза «Красное знамя» Семен 
Георгиевич Шарецкий. — Не
обходимо решительно осво
бождаться от всевозможных 
бюрократических пут, поощ
рять разумную инициативу на 
местах.

В красном уголке молочно
товарной фермы «Колесников- 
щина» колхоза имени Горь
кого разговор зашел о делах 
деревенских, житейских: об 
обеспечении топливом, о кор
мах для личного подсобного 

хозяйства, о торговом и бы
товом обслуживании сельчан, 
о нуждах и заботах женщины- 
крестьянки.

— Нелегок труд животново
да. Зачастую не видит он ни 
выходных, ни праздников. В на
шем небольшом коллективе 
мы всячески стараемся облег
чить труд доярок, работы ор
ганизованы по скользящему 
графику, — рассказывала за
ведующая фермой Надежда 
Адамовна Гордынец. — Очень 
важно также максимально об
легчить и повседневные быто
вые заботы наших тружениц.

Г. С. Таразевич побывал в 
магазинах центральной усадь
бы колхоза имени Горького в 
деревне Вишнево, беседовал с 
врачами и медперсоналом 
местной участковой больницы, 
интересовался эффективно
стью лечения и ухода за боль
ными у колхозников и членов 
их семей, ознакомился с ново
стройками села.

Школа, подросток, профес

сия... Разговор о проблемах 
воспитания подрастающего по
коления, затронутых в ожив
ленных диалогах кандидата в 
народные депутаты СССР с пре
подавателями, мастерами и вос
питателями Воложинского
СПТУ-208, был продолжен на 
расширенном заседании рай
онного женсовета.

— Нас очень беспокоит то, 
что все больше и больше по
является сирот при живых ро
дителях. В основном же вино
вато пьянство, безответствен
ность молодых отцов и мате
рей, — с болью констатирова
ла директор Шелканской вось
милетней школы Мария Фран
цевна Бординович.

Многодетные матери Майя 
Ивановна Лебедевич, Чеслава 
Марьяновна Лабун и другие 
поднимали вопросы неудов
летворительного обеспечения 
многодетных семей разнооб
разными дешевыми товарами, 
сложной бытовой техникой, 

детским питанием, говорили 
о несовершенстве законода
тельства, которым предусмот
рены определенные льготы 
этим категориям семей, о фак
тах черствости и бездушия не
которых должностных лиц, о 
недостаточном количестве в 
районе детских дошкольных 
учреждений, других пробле
мах. Высказывались и крити
ческие замечания в адрес ме
стных и республиканских орга
нов управления.

Во время встреч с избира
телями Воложинского райо
на Г. С. Таразевич сердечно 
поблагодарил трудовые кол
лективы, которые выдвинули 
его кандидатом в народные 
депутаты СССР, за высокое 
доверие и высказал готов
ность отдавать все свои силы и 
знания, весь жизненный опыт 
на благо нашего народа, во 
имя процветания социалистиче
ской Родины.

Вчера во второй половине 
дня Г. С. Таразевич выступил в 
Воложине в районном Доме 
культуры перед представите
лями трудовых коллективов 
города и района, ответил на 
многочисленные вопросы из
бирателей.

(БЕЛТА).


